

TÉMOIGNAGE SUR UN SEVRAGE A LA MAISON

Par [chichi](#) Posté le 05/02/2021 à 10h14

Bonjour, mon conjoint est un alcoolique il a fait déjà 2 sevrage et 2 cures mais il a recommencé et la elle est vraiment violente il boit du whisky une bouteille par jour j 'ai réussi a l amener chez son docteur pour refaire un sevrage mais vue la conjoncture actuelle pas de place à l hôpital ni dans des centres de soins alors après discussions il est d 'accord pour faire un sevrage à la maison il repousse toujours la date donc il n'est pas près dans sa tête il a peur des conséquences qu il pourrait avoir mais il arrive à un point il a des grosse pertes d 'équilibre il ne peut plus rester tout seul car si il tombe j ai peur qu il se fasse mal mais ca ne le fait pas réagir pareil j ai essayer de le menacer de partir il pleure il reconnait que c'est pas bien mais des qu'il est en manque on recommence c est prise de tête sur prise

tête
et là je ne sais plus quoi faire